



人権について考える~12月2日(火)6年生 西陵中学校区人権フォーラム~

6年生が西陵中学校区人権フォーラムのため、西陵中学校に行きました。人権フォーラムは、水沢小と小山田小の6年生と西陵中の1年生が、人権について自分の考え方を話したり、同じグループの子の考え方を聴いたりしながら、考えを深めることができます。水沢小学校の子どもたちも、事前に考えていった意見をしっかりと伝えながら、相手の意見をうなずきながら聴く姿やさらに自分の考えを伝えようと話をつなごうとする子もいました。振り返りでは、「中学校や小山田小の子と意見交流ができてよかったです」「自分の意見とは違う意見をきいて、なるほどと思った」「中学生がうまく進めてくれて話しやすかった」などと感想を書いていました。緊張もしたようでしたが、話を聴こうとする姿勢や話そうとする姿勢が、6年生らしさとして現れていました。



明日(17日(水))から個別懇談会(希望者)です

12月17日(水)、18日(木)、19日(金)の3日間を利用して、個別懇談会を実施します。お子様の2学期の学校における学習面及び生活面の様子や今後の方向性などについての懇談を行い、3学期以降の指導にいかしていきたいと考えています。懇談時間は、おひとりあたり10分程度です。懇談の待ち時間には、各階に暖房をかけた教室を開放いたします(1階:学習室 2階:交流室 3階:学習室2)。なお、それぞれの教室にて、2学期の子どもたちの写真をスライドショーで流します。また、交流室には、2学期に地域の皆様にご協力いただいた取り組みに関する掲示もしております。お待ちいただく際に、ご覧いただければ幸いです。



学校のことでお気づきの点などがありましたら、遠慮なく校長室までお越しください。懇談の時間帯に校内を周る際に、お声かけさせていただくこともあります。よろしくお願ひします。

あと1週間で、2学期も終わりとなります。2学期は、学習内容も充実しており、学校外での学習(修学旅行や社会見学、校外学習、外部講師による授業など)にも取り組みました。2学期の子どもたちのがんばりや成長したこと、また、課題となることなど、学習や生活を通して、さまざまな面が子どもの姿として現れてきたと思います。保護者の皆様には、子どもたちが学習に向き合うことができるよう、ご家庭にてご指導、ご支援をいただき、ありがとうございました。3学期、そして進学、進級に向けて、子どもたちがさらに力をつけることができるよう、懇談等での担任からのお話に加え、以下の点について、ご家庭でもお子様と話し合ってみてください。



- 楽しかった授業や学校行事はどんなことか
- 自分なりにがんばったこと、力がついたと感じること
- うまくいかなかったこと、失敗したなあと思うこと
- 新しい学年までに、これだけはできるようになっておきたい!と考えている
- 友だちとのかかわり方でよかったことや変えていきたいこと
- 学校のルールや社会のルールを守ることができたか など

とくに、友だちとのかかわり方やルールを守ることなどについては、「自分だけじゃない」「〇〇さんのせい」と、他責(自分事としてとらえきれていない)にしてしまう場面もあります。よりよい学校生活を送ることができるよう、良いことも課題点も自分事として捉えることができるよう学校においても指導や支援をしてまいります。ご家庭でも、この機会にお子様との話し合いの話題としてください。

(文責 岡本 浩樹)